



Das Königspaar Axel und Anna Müller stand erntete beim Festumzug bewundernde Blicke und viel Applaus. Königin Anna trug eine echte Traumrobe aus cremefarbenem Satin, Tüll und Spitze. ■ Fotos: Wissing

# Eine echte Traumrobe

Passanten am Straßenrand bewunderten die strahlende Königin Anna

**HELLINGHAUSEN-HERRINGHAUSEN** ■ Sie scheint einen Vertrag mit Petrus zu haben, die Schützenbruderschaft St. Clemens Friedhardtskirchen Herringhausen – Hellinghausen. Bei herrlichem Sonnenschein, zwar kühlen, aber angenehmen Temperaturen, ging es am Donnerstag im Festzug zum Schützenzelt.

Zuvor war das amtierende und frisch verheiratete Königspaar Axel und Anna Müller feierlich von zu Hause abgeholt worden. Der König bedankte sich bei allen Schützenbrüdern, bei seinem Hofstaat, aber auch bei Nachbarn und Freunden für die tatkräftige Unterstützung, unter anderem dafür, dass so vie-

le mitgeholfen hatten, aus seinem Haus „eine echte Königsresidenz“ zu machen. Unter den zahlreichen Gästen begrüßte er auch das Königspaar aus Mettinghausen.

Unter Applaus und den Klängen des Blasorchesters Hellinghausen, das von den Tambourkorps Erwitte und Lippstadt unterstützt wurde, setzte sich der Festzug in Bewegung. Die Passanten am Straßenrand bewunderten die strahlende Königin Anna, die eine echte Traumrobe aus cremefarbenem Satin, Tüll und Spitze trug. Gleich hinter dem Königspaar, flankiert von den beiden Königsadjutanten schritt das 25-jährige Jubelpaar Ansfried und Maria Asch.

Im Festzelt standen an diesem Tag auch Ehrungen auf dem Programm. Neben den Schützenbrüdern, die 50 Jahre (Hermann Kuhn) bzw. 60 Jahre (Heinrich Sträter, Karl Linnebur, Albert Münzel und Manfred Pech) mit dabei sind, wurden Martin Koch und Christian Dirkwinkel von Josef Freund vom Kreis-schützenbund mit dem Orden für verdienste des Sauerländer Schützenbundes ausgezeichnet.

## Jubilare standen im Mittelpunkt

Eine noch höhere Auszeichnung erhielt Heinrich Sträter. Er bekam den Orden für hervorragende Verdienste. ■ hewi

Fast eine kleine Premiere feierte am diesem Tag das Jugendorchester von Hellinghausen. Die sechs- bis zehnjährigen kleinen Musiker hatten unter der Leitung von Thomas Stuckenschneider ihren ersten großen Auftritt. Weitere Ehrungen gab es beim Schützenfest in Herringhausen am Freitagmorgen vor dem Vogelschießen. Für 25-jährige Mitgliedschaft in der Schützenbruderschaft St. Clemens Friedhardtskirchen wurden geehrt: Heinz Sträter, Frank Brunstein, Dirk Junker, Raimund Jäcker, Martin Koch, Joachim Behrendt und Thomas Scholz. Ebenfalls geehrt wurden Horst Langner, Markus Nolte und Thomas Saueremann. ■ hewi



Bei der Jubilarehrung in Herringhausen standen die langjährigen Vereinsmitglieder der Schützenbruderschaft St. Clemens Friedhardtskirchen Herringhausen-Hellinghausen im Mittelpunkt.